

ABSTRAK

Ach.Zainul Kafi, 2020, *Manajemen Pembiayaan Kegiatan Maulid Nabi di MA Nurul Ulum Teja Barat*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Jurusan Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Abdul Aziz, M.Pd.I

Kata Kunci : *Manajemen Pembiayaan, Kegiatan Maulid Nabi.*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya event Maulid Nabi Muhammad SAW yang selalu diadakan rutin dengan sangat meriah dan menarik disetiap tahunnya. Hal ini membuat peneliti tertarik untuk meneliti tentang manajemen atau pengelolaan dalam pembiayaan pergelaran Maulid Nabi sehingga bisa menampilkan penampilan yang menarik dan meriah serta menjadi acara yang selalu ditunggu oleh masyarakat.

Ada tiga focus yang menjadi kajian dalam penelitian ini, yaitu; Bagaimana perencanaan pembiayaan Maulid Nabi yang diadakan oleh MA Nurul Ulum Teja Barat?; Bagaimana penggunaan pembiayaan Maulid Nabi yang diadakan oleh MA Nurul Ulum Teja Barat?; Bagaimana hasil kegiatan Maulid Nabi melalui manajemen pembiayaan di MA Nurul Ulum Teja Barat?

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data penelitian meliputi reduksi data, penyajian data, dan menarik kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan data meliputi perpanjangan pengamatan, ketekunan pengamatan dan triangulasi sumber, teknik dan waktu.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa: metode yang dilakukan dalam merencanakan pembiayaan kegiatan sangatlah tradisional dan aklamasi yaitu berbentuk seperti laporan yang sederhana dan tidak terlalu berpatokan dalam manajemen pembiayaan yang memiliki tahapan-tahapan tertentu dalam menyusun rencana pembiayaan. Dana didapat dari iuran siswa dan sumbangsih dari para dewan guru dan para staf sudah digunakan sebaik mungkin dan sesuai dengan yang dibutuhkan seperti sound system. Mic, panggung acara serta konsumsi tamu undangan yang akan hadir dan hasil biaya total yang didapat dari para siswa dan dewan guru sudah mencukupi bahkan lebih. orang. Hasil kegiatan maulid Nabi dengan Manajemen Pembiayaan sudah lancar dan sesuai dengan prosedur perencanaan dari awal, namun ada hambatan yang berasal dari luar yaitu cuaca yang tiba-tiba tidak mendukung dan para tamu undangan yang datang melebihi dari yang perkiraan sehingga sedikit berdesakan.